

VOILE L'élite nationale du "470" s'entraîne à Carnon

Les "quat-sept" sur l'eau... fraîche

Les cadors du dériveur olympique en stage au CER Languedoc-Roussillon.

« Ça fait du bien de revenir à la maison. Surtout au sein du CER et du Yacht-club Mauguio qui nous ont formés tous les deux. » Contents, Achille Nebout et Gabriel Scoczek. Contents de venir participer à ce stage national des "470" qui rassemble jusqu'à vendredi l'élite française de ce dériveur olympique, le fameux "quat-sept" qui fête ses 50 ans ! Achille et Gaby, eux, sont encore bien loin de cet âge avancé. Mais le duo de choc formé au YC Mauguio-Carnon et "poli" par le Centre d'excellence régional en Languedoc-Roussillon, a passé un cap : cette saison, ceux qui ont collectionné les podiums et les victoires sur les championnats de France, d'Europe et du monde "jeunes" et "espoirs" sont entrés dans la catégorie



■ Au premier plan, Achille et Gaby sur leur nouveau "470". Photo F.V.

"seniors". Et les deux compères qui font partie aujourd'hui du pôle de Marseille comptent bien y faire parler leur talent, qu'ils peaufinent ensemble depuis cinq ans. « C'est difficile car le niveau est très élevé, note Achille Nebout. Mais avec

notre expérience et un nouveau bateau, nous avons des atouts. »

Un nouveau "470" tout neuf, venu de Nouvelle-Zélande, qu'Achille et Gaby ont pu acheter, en partie grâce à une subvention de la Région Langue-

doc-Roussillon, et des voiles elles aussi flambant neuves.

Ça va défiler pour eux !

Estampillés "LR", donc, Achille et Gaby, pour qui les choses sérieuses vont débiter fin mars. Après ce stage intensif au sein du CER avec les infrastructures du YC Mauguio-Carnon, ça va défiler : Coupe du Roi à Palma de Majorque, Semaine olympique française à Hyères, une étape d'un nouveau circuit européen en Italie, suivi des championnats d'Europe, toujours en Italie, puis des championnats du monde, à La Rochelle. De quoi s'occuper pour l'étudiant à l'Insa de Lyon et l'élève kiné à Montpellier. C'est que, dans trois ans, il y a les Jeux Olympiques à Rio. Et les places seront chères.

J.-L. R.